

ONU sigue apostando por el multilateralismo para enfrentar amenazas



Naciones Unidas, 24 abr (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, aseguró que además de enfrentar amenazas compartidas, el multilateralismo se trata de aprovechar las oportunidades comunes y construir una sociedad mejor.

En su mensaje por el Día Internacional del Multilateralismo y la Diplomacia para la Paz, el máximo representante de Naciones Unidas consideró que la pandemia de Covid-19 es un trágico recordatorio de cuán profundamente conectados estamos todos.

Por eso, combatir el nuevo coronavirus requiere que trabajemos juntos como una familia humana, señaló.

Ahora tenemos la oportunidad de reconstruir mejor que en el pasado, con el objetivo de lograr economías y sociedades inclusivas y sostenibles, agregó el diplomático portugués.

En estos momentos, recalcó, urge hacer todo lo posible para salvar vidas y aliviar la devastación económica y social.

'De manera crucial, necesitamos extraer las lecciones apropiadas sobre las

vulnerabilidades y desigualdades que el virus ha dejado al descubierto, y movilizar inversiones en educación, sistemas de salud, protección social y resiliencia.'

La pandemia de Covid-19 es el mayor desafío internacional desde la Segunda Guerra Mundial y sin embargo, incluso antes de esta prueba, el mundo enfrentaba otros peligros transnacionales profundos, como el cambio climático, aseveró.

No es suficiente proclamar las virtudes del multilateralismo, debemos continuar mostrando su valor agregado y para ello, la cooperación internacional debe adaptarse a los tiempos cambiantes, subrayó el

diplomático portugués.

Guterres apostó por un multilateralismo inclusivo, basado en una interacción profunda con la sociedad civil, las empresas, las autoridades locales y regionales y otras partes interesadas, y también teniendo en cuenta la voz de los jóvenes.

En este momento clave para la cooperación internacional y en este 75 aniversario de las Naciones Unidas, el secretario general convocó a hacer realidad la visión de los fundadores del organismo multilateral de construir un futuro saludable, equitativo, pacífico y más sostenible para todos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/220837-onu-sigue-apostando-por-el-multilateralismo-para-enfrentar-amenazas>



Radio Habana Cuba